



VEREIN ZUR FÖRDERUNG DES NATUREUM NIEDERELBE E.V.

Liebe Mitglieder unseres Fördervereins,

mit großen Schritten nähern wir uns Weihnachten und damit auch dem Ende des Jahres 2024.

Es ist Zeit zurückzublicken, auf das, was wir in diesem Jahr für unser Natureum erreicht haben. Es ist auch Zeit, sich bei allen, die sich in unserer Gemeinschaft engagieren herzlich **zu bedanken**. Wir unterstützen unser Natureum jedes Jahr aufs Neue, egal ob wir passive Mitglieder, oder aktiv sind. Daher gilt dieser **Dank** allen Mitgliedern, die es nicht zuletzt durch Ihren Vereinsbeitrag ermöglichen, das eine oder andere Projekt im Natureum umzusetzen.

Besonders erwähnen möchten wir hier unsere „aktive Truppe“. Die bei jedem Veranstaltungstag, aber auch bei Instandhaltungsarbeiten, stets zur Stelle ist und sich mit viel Einsatz und Freude engagiert.

Alle Projekte, die in diesem Jahr umgesetzt wurden, an dieser Stelle aufzuzählen wäre zu viel, aber die mit Eigenmitteln und Unterstützung durch Airbus selbst gefertigte Ausstellung zum Thema „Flieger“ hat überall größte Beachtung gefunden. Die neue Ausstellung für das Jahr 2025 nimmt die „kleinen Flieger“, die Insekten, unter die Lupe.

Die Attraktivität unseren Natureums ist nicht zuletzt dank der Tätigkeit der Fördervereinsmitglieder unglaublich groß, an dieser Stelle sollte auch unser Kinderfest „NatürlichEngagiert“ nicht unerwähnt bleiben, das dieses Jahr bereits zum 3. Mal stattfand und sich großer Beliebtheit bei den Besuchern erfreut.

Trotz aller Erfolge in diesem Jahr, sieht sich das Natureum großen Herausforderungen gegenüber. Nach wie vor zwingen die allgemeinen Kostensteigerungen zu einem Sparkurs. Wer uns also etwas Gutes tun möchte und kann, darf gerne dem Förderverein oder der Stiftung Natureum eine Spende zukommen lassen.

Jetzt wünschen wir Euch und Euren Familien gute Gesundheit und ein besinnliches Weihnachtsfest. Wir freuen uns auf ein neues Jahr gemeinsam mit Euch.

Euer
Vorstandsteam

